
坂東市定例教育委員会（令和５年３月）議事録  

 

１  招集日時   令和５年３月２３日（木）  

午前１０時３０分～午前１１時２５分  

２  招集場所  坂東市役所第二分庁舎１階会議室  

３  出席委員  教  育  長       倉  持  利  之  

   教育長職務代理者   山  口  直  通  

  教育委員             和  田  孝  行  

            大  和  真由美  

  石  山    巌  

４  欠席委員  なし  

５  委員以外の出席者   

教育部長                    木  村  光  男  

学校教育課長                   逆  井  克  広  

    指導課長                     木  村  教  人  

    生涯学習課長               野  口  佳  孝  

    スポーツ振興課長             菊  池  和  則  

    図書館・資料館長                中  田  文  子  

    市民音楽ホール館長            中  村  一  夫  

学校教育課課長補佐兼係長         寺  崎  和  子     

６  会議案件  

（１）事業報告等  

（２）議  案  

    報告第２号  専決処分の承認を求めることについて  

        （職員の分限休職処分について）  

 

議案第７号   坂東市教育委員会における情報通信技術を活用  

した行政の推進に関する規程について  

    

議案第８号  坂東市教育委員会個人情報の保護に関する法律  

等施行規則の制定について  

 

議案第９号  坂東市教育委員会教育長交際費の公表に関する  

要綱の一部改正について  



議案第 10 号  坂東市立公民館分館職員の委嘱について  

 

議案第 11 号  坂東市立小中学校における学校事務の共同実施  

に係る総括事務長及び事務長の任命について  

 

(３ ) その他  

①令和５年坂東市議会３月定例会議一般質問について  

 ②辞令伝達・交付式について  

③入学式について  

     

７  会議概要  

○開  会  

教育長から開会の宣言がなされた。  

 ○議  事  

（１）事業報告等  

（教育長，各部課長等）  資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

（２）議  案  

  報告第２号  専決処分の承認を求めることについて  

        （職員の分限休職処分について）  

   （学校教育課長）資料等に基づき報告  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※報告第２号について原案どおり承認  

 

議案第７号   坂東市教育委員会における情報通信技術を活用  

した行政の推進に関する規程について  

   （学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第７号について原案どおり可決  

   

  



議案第８号  坂東市教育委員会個人情報の保護に関する法律  

等施行規則の制定について  

   議案第９号  坂東市教育委員会教育長交際費の公表に関する  

要綱の一部改正について  

    （学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

    な  し  

※議案第８号及び議案第９号について原案どおり可決  

    

  議案第 10 号  坂東市立公民館分館職員の委嘱について  

   （生涯学習課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第 10 号について原案どおり可決  

 

議案第 11 号  坂東市立小中学校における学校事務の共同実施  

に係る総括事務長及び事務長の任命について  

    （学校教育課長）資料等に基づき説明  

【主な質疑・意見等】  

   な  し  

※議案第１１号について原案どおり可決  

 

（３）その他  

   ①令和５年坂東市議会３月定例会議一般質問について  

   ②辞令伝達・交付式について  

③入学式について  

 

【主な質疑・意見等】  

    （石山委員）市議会で一般質問がありましたフリースクールに

ついて、近隣市町の状況を教えてください。  

（指導課長）県西教育事務所管内では、筑西市に令和３年７月

から民間で運営されているフリースクールが１施

設あります。  

（教育長）坂東市内には、フリースクールという施設はあり



ませんが、各学校では、教室に入れない児童生徒

のため保健室登校や空き教室での対応を図ること

もあります。猿島中学校では、空き教室を利用し、

昇降口も別にした「校内フリースクール」を設置

しています。  

   （山口委員）学校給食費の無償化は、子育て世帯への支援とし

て全国的に取り上げられていますね。  

（教育長）そうですね。給食費の無償化は、子育て世帯の負

担軽減のため国や県でも方策を検討していただき

たいところです。坂東市としましても諸事情を考

慮しながら、動向を注視していきたいと思います。 

○閉  会  

教育長から閉会の宣言がなされた。  

 

 坂東市教育委員会会議規則第１７条第２項の規定に基づき署名する。 

         

        教  育  長       

 

                教育委員       

 


